

北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より

幕別分校のICT教育が高く評価されました!

先日、文部科学省初等中等教育局 GIGA StuDx 推進チームの方々が、道教委のICT教育推進課の方と幕別分校を視察にいらっしゃいました。道教委から「特別支援学校のICTを見るなら幕別分校へ」という推薦もあったと聞いています。



当日は、これまでの幕別分校のICTの取組を職員間でどのように協力してきたか?について、小林先生と山下透先生が詳しく説明してくれました。職員室内での活用や生徒の授業内での活用、先生方が日常どのように活用しているか?について説明をしたところ、「教育においても、校務においてもこれだけ進んでいる実践を見て驚いた」と大変評価していただきました。

先生方も楽しみながら活用すること、便利さを実感する校内の動きなどを高く評価していただいたと思っています。うれしい言葉をたくさんいただきました。



収穫の秋を多くの体験で学ぶ幕別分校生

今年畑で収穫できた野菜を使って、全校で収穫感謝祭を行いました。

収穫感謝祭は、ただ作って食べるだけではなく、どんな料理を作るかを話し合ったり、調理法を検討したりするところから始まります。



話し合う(^▽^)/



作る

今年も楽しそうな学習の様子が見られ本当にうれしいです。

夏の間、よく頑張りました!



食べる



選ぶ



そして作る